



Irati Etxarri. Foto: cedida

La navarra Irati Etxarri, convocada con la selección

BALONCESTO LA ALA-PÍVOT VIAJARÁ PARA LOS ENCUENTROS ANTE AUSTRIA Y HOLANDA

PAMPLONA – Irati Etxarri, jugadora del Lointek Gernika, ha sido convocada con la Selección Española de baloncesto. La navarra ha entrado en la lista del seleccionador de baloncesto femenino Miguel Méndez para la última ventana de clasificación para el Eurobasket 2025, en la que Alba Torrens, Mariona Ortiz y Paula Ginzo no han sido incluidas por descanso. El conjunto nacional disputará dos encuentros en la última ventana de clasificación para el Eurobasket 2025. La que la selección, que llega invicta a ambos duelos y tan solo necesita una victoria para poder certificar su clasificación, jugará el jueves 6 de febrero, a las 19 horas, contra Austria en Viena; y el domingo 9, a las 14.30 horas, contra Países Bajos en Almere. – *Diario de Noticias*

Comienzan a definirse los semifinalistas del Mundial

BALONMANO – El Mundial de balonmano comienza a definir la fase definitiva y hoy se disputan los primeros encuentros de cuartos de final. – *D.N.*

FASE FINAL

CUARTOS DE FINAL
Francia - Egipto Martes 28, 17.30
Croacia - Hungría Martes 28, 20.30
Dinamarca - Brasil Miércoles 29, 17.30
Portugal - Alemania Miércoles 29, 20.30

SEMIFINALES
Ganadores del martes Jueves 30, 20.30
Ganadores del miércoles Viernes 31, 20.30

FINALES
Por el bronce Domingo 2, 15.00
Por el oro y la plata Domingo 18.00

Bronce navarro de Judit Goicoechea

LA NADADORA CONSIGUIÓ UN VALIOSO TERCER PUESTO EN EL CAMPEONATO DE ESPAÑA DE PROMESAS PARALÍMPICAS

◀ Un reportaje de **Iñigo Lecea**

Judit Jiya Goicoechea, nadadora navarra de 10 años, consiguió el pasado fin de semana un meritorio bronce en el Campeonato de España AXA de Jóvenes promesas paralímpicas. Sin embargo, toda la expedición navarra tuvo un gran desempeño en la competición nacional, a pesar de que destacó la joven Goicoechea por esa meritoria medalla que consiguió.

El torneo nacional se celebró el pasado fin de semana, los días 25 y 26 de enero, en la piscina de Valdesanchuela de Valdemoro (Madrid). La selección navarra de natación adaptada acudió a la cita con cuatro deportistas en sus filas, dos chicos (Iñaki Larrañeta y Antonio Abadiano) y dos chicas (Aitana Gracia y Judit Jiya Goicoechea), acompañados por Eunate Beorlegui como entrenadora de los cuatro nadadores.

Los nadadores participaron, cada uno de ellos, en cuatro pruebas diferentes, más los relevos mixtos. Se pudo constatar que los resultados deportivos obtenidos por los cuatro nadadores navarros fueron magníficos, ya que todos termina-

ron mejorando sus marcas personales con rotundidad. Entre todas, destacó de manera sobresaliente la actuación de la jovencísima Judit Jiya Goicoechea, que con tan solo 10 años consiguió una muy meritoria medalla de bronce en la general de la categoría alevín femenina. Una medalla de un grandísimo valor, ya que es gracias al cómputo de los puntos sumados en las cuatro pruebas nadadas. Y por si esto fuera poco, Goicoechea tuvo que competir con nadadoras de un año más que ella.

MÉRITO NAVARRO Sin embargo, Goicoechea no fue la única navarra que realizó una gran actuación en el torneo nacional. Y es que no es menos destacable el resultado de sus compañeros, ya que Aitana Gracia consiguió una meritoria 9ª posición en la categoría infantil, Iñaki Larrañeta un 12º puesto en la categoría infantil y Antonio Abadiano la 20ª posición en la categoría júnior. Un campeonato que ha demostrado un gran nivel competitivo en el que los nadadores navarros han sacado un sobresaliente, y donde se respiró un ambiente de



Judit Goicoechea, con la medalla de bronce. Foto: cedida

ilusión, diversión y compañerismo entre todos los participantes.

En la clasificación general, Navarra logró el 12º puesto entre las 26 entidades participantes. Eunate Beorlegui manifestó su satisfacción por el resultado y el esfuerzo realizado, ya que cada uno de ellos dejó todo en el agua y eso es realmente lo que importa a una entrenadora. “Verlos competir con tanta dedicación y entusiasmo es un orgullo inmenso. Además, han

tenido un comportamiento y un compañerismo envidiable y eso permite unión y hace las cosas más fáciles”, señaló Beorlegui. La cita de este fin de semana ha servido para calentar motores de cara a la próxima competición, que será en Valladolid del 21 al 23 de febrero. Se trata del Campeonato Nacional Escolar de Natación Inclusiva, donde los cuatro nadadores compartirán equipo con la selección navarra de natación convencional. ●

La federación premia a sus jinetes y amazonas

HÍPICA SE ENTREGARON TROFEOS A LOS DEPORTISTAS MÁS DESTACADOS DE 2024

PAMPLONA – La Federación Navarra de Hípica (FNH) celebró el pasado sábado en el Hotel Tres Reyes su gala anual, donde se entregaron los trofeos a los campeones y campeonas de los diferentes campeonatos organizados en las distintas disciplinas ecuestres, así como una serie de reconocimientos especiales a aquellos deportistas que lograron méritos en Campeonatos de España y concursos internacionales.

En el primer apartado se repartieron los premios a los vencedores y vencedoras de los Juegos Deportivos de Navarra y de los Campeonatos Navarros en las diferentes modalidades ecuestres. Fueron un total de 123 galardones que reconocieron el



Foto de grupo en la gala de la Federación Navarra de Hípica. Foto: cedida

trabajo de los jinetes y amazonas que han destacado durante el año 2024.

También se concedieron dieciséis galardones especiales a aquellos deportistas que lograron méritos en

Campeonatos de España y concursos internacionales, poniendo en valor el talento y la capacidad navarros para destacar en el ámbito nacional e internacional.

Al finalizar la entrega de trofeos y saliéndose del guion establecido, la Junta Directiva de la FNH sorprendió a su presidente, Patxi Jiménez Huarte, otorgándole una distinción. El último galardón de la velada, que se llevó a cabo tras la cena de gala a la que acudieron más de 240 comensales, reconoció el trabajo de Antonio Fernández Sola, maestro artesano de la guarnicionería Casa Garatea. – *D.N.*

LOS DEPORTISTAS PREMIADOS

Antonio Luíz Zandio	Doma clásica
Maite Martínez Aguila	Caballos lusitanos
Xabier Fermín Zabalza	Doma vaquera
Isidro Ongay Aldunate	Enganches obstáculos
Aniana Romera Barragán	TREC 2024
Angel Ayestarán Urrutia	Raid Vitoria 2024
Cristina Martín Martín	Enganches completo
Carmen Goiburú Esnaola	Enganches completo
Candela Ramírez Parado	Ponis Raid 2024
Saioa Iturri Arregui	FEDDI 2024
Alberto Fernández Olcoz	FEDDI 2024
Mikel Urdiain Juancorena	FEDDI 2024
Mila Barricarte Moreno	FEDDI 2024
César Erice Jiménez	FEDDI 2024
Esther Satrustegui Rec.	FEDDI 2024